



www.mg.co.id

Skuad Liverpool Dinilai Sudah Mumpuni

LIVERPOOL (IM) - Liverpool bakal menghadapi situasi kurang menyenangkan di Januari nanti, saat ajang Piala Afrika. Pasalnya, Setan Merah berpotensi kehilangan sejumlah pemain kunci pada Januari-Februari 2022. Sebut saja Mohamed Salah, Sadio Mane hingga Naby Keita. Kehilangan Salah dan Mane di lini depan bisa menjadi masalah. Salah merupakan top skor tim sejauh ini dengan 20 gol di 21 penampilan, sedang Mane sudah bikin sembilan gol dari 21 laga dan jadi pemain tertajam kedua.

Lantas perlukah Liverpool mendatangkan pemain baru lagi di bursa transfer?

Mantan penyerang Liverpool Michael Owen melihat seharusnya Jürgen Klopp tak perlu khawatir. Sebab masih ada Divock Origi yang terbukti bisa menjadi solusi. "Saya tak merasa demi hanya beberapa pertandingan saja, Jürgen Klopp akan membeli pemain di Januari," ungkap Owen dilansir Echo.

Origi memang sudah menjadi penentu kemenangan Liverpool dalam dua pertandingan terakhir. Ia jadi opsi yang bagus buat Liverpool di tengah absennya Roberto Firmino yang tengah cedera.

"Saya rasa apa yang telah dia lakukan mengubah pikiran Klopp dalam segala hal, selama Piala Afrika nanti, saya rasa Liverpool tidak perlu membeli siapa pun. Para penggemar Liverpool di seluruh dunia bakal menginginkannya, tapi saya tak melihat itu perlu. Kalau Firmino kembali fit, ada Jota yang tajam, dan Origi, lalu masih ada sejumlah pemain pengganti. Minamino, pemain-pemain yang seperti itu," kata Owen.

Hanya saja, Klopp perlu serius mempersiapkan timnya dalam menghadapi laga-laga ke depan. Persaingan di Liga Inggris kian ketat. Di papan atas, Liverpool harus terus bersaing dengan Manchester City dan Chelsea.

Saat ini Liverpool berada di urutan kedua dengan 34 poin, unggul satu poin di atas Chelsea di urutan ketiga, namun terputus satu poin dari City yang memimpin klasemen. **vit**

DIVOCK ORIGI
Pemain Liverpool

MU Gagal Lampiaskan Dendam

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) menutup laga fase Grup F Liga Champions dengan hanya bermain imbang 1-1 melawan Young Boys. Bertanding di Old Trafford, Kamis (9/12) dinihari WIB, The Red Devils pun gagal membalas dendamnya lantaran pernah kalah 1-2 di leg pertama, September 2021.

Mason Greenwood membawa tuan rumah unggul lebih dulu di menit kesembilan. Namun Fabien Rieder sanggup menyamakan kedudukan pada menit ke-42. MU pun memimpin klasemen akhir dengan poin 11.

Menjadi juara grup tidak lantas bakal menguntungkan MU. Pasalnya, ada tiga tim runner-up grup yang bakal cukup sulit MU andai bertemu di babak 16 besar, yakni Paris Saint-Germain, Atletico Madrid dan Inter Milan.

Manajer Ralf Rangnick pun tidak memper-soalkan hal itu. "Ini Liga Champions jadi Anda tidak bisa berharap mendapatkan lawan yang mudah. Kami akan menunggu dan melihat. Saya pikir undiannya pada hari Senin," kata Rangnick seperti dikutip

dari situs resmi MU.

Ia menambahkan, timnya langsung fokus ke Liga Inggris. Dia berharap bisa mendapat poin ddi sejumlah laga nanti. "Fokus kami sekarang adalah Norwich (tandang), pertandingan penting. Kemudian bertandang ke Brentford, lalu menuju Brighton, itu adalah pertandingan yang harus kami pikirkan. Semoga mendapatkan poin sebanyak mungkin," tegasnya.

Sementara Mason Greenwood mengatakan, timnya bersyukur bisa melewati persaingan grup dengan baik. "Kami harus fokus dari laga ke laga. Terkait siapa lawan kami selanjutnya, ya nanti kita tunggu saja. Yang jelas kami harus kembali fokus ke Liga Inggris dulu, karena laga-laga sudah menunggu," ujarnya di situs klub. **vit**

MASON GREENWOOD
Pemain MU



Thomas Mueller (kiri) disambut rekannya usai mencetak gol ke gawang Barcelona.

Bayern Bikin Barca Turun 'Kasta'

"Penting melihat kami bermain luar biasa kali ini. Saya rasa kami punya statistik yang bagus di fase grup, mencetak 22 gol dan cuma kebobolan tiga gol," ujar Julian Nagelsmann.

MUNICH (IM) - Bayern Munich menyingkirkan Barcelona dengan skor 3-0, pada matchday terakhir Grup E yang digelar di Allianz Arena, Kamis (9/12) dinihari WIB. Dengan demikian, Barcelona pun tersingkir dan turun kelas ke Liga Europa.

Die Roten membuka keunggulan dari gol Thomas Mueller di menit ke-34. Kemudian menggandakan keunggulan dua menit sebelum turun minum lewat Leroy Sane. Dan di babak kedua, Bayern menambah satu gol dari torahan Jamal Musiala.

Bayern memimpin klasemen akhir grup dengan nilai sempurna, 18. Pendamping tim Jerman itu ke fase knock out adalah Benfica yang di saat bersamaan menang 2-0 atas

Dynamo Kiev. Benfica mengumpulkan 8 poin, Barcelona dengan 7 poin dan Kiev di posisi buncit dengan 1 poin.

Pelatih Bayern Julian Nagelsmann senang melihat performa timnya yang tetap serius sehingga kesempurnaan tetap terjaga. Dilihat dari statistik ESPN, Bayern tampil agresif dengan 10 attempts, enam di antaranya on goal dan menguasai 52 persen ball possession.

El Barca cuma diberikan tujuh attempts dengan dua on goal. Barcelona benar-benar tidak diberikan kesempatan bernapas sama sekali dan kebobolan 17 gol dari empat pertemuan terakhir dengan Bayern.

"Penting melihat kami bermain luar biasa kali ini, itu yang

biasa selalu mengganggu kami. Saya rasa kami punya statistik yang bagus di fase grup, mencetak 22 gol dan cuma kebobolan tiga gol," ujar Nagelsmann seperti dikutip DAZN.

Hanya saja, ia menilai timnya bisa saja mencetak lebih banyak gol. "Kami sangat dominan. Kami menghadapi lawan dengan nama besar yang butuh kemenangan, tapi kami tidak pernah membiarkan mereka nyaman. Kalau saja kami benar-benar bekerja sama, kami bisa saja mencetak lebih dari tiga gol," kata Nagelsmann.

Thomas Mueller kembali menjadi mimpi buruk buat Barcelona. Sumbangan gol Mueller kali ini menambah jumlah rekening golnya selama bertemu Barcelona. Itu adalah gol kedelapan Mueller ke gawang Los Cules dalam tujuh pertemuan sejak 2012/2013.

Gol tersebut semakin mengukuhkan status Mueller sebagai pemain yang paling banyak membobol gawang Barcelona di Liga Champions sepanjang sejarah.

Tidak hanya itu, gol Mueller

ke gawang Barcelona turut mengantarkan dirinya ke dalam buku rekor baru. Squawka mencatat, Mueller menjadi pemain Jerman pertama yang berhasil mencetak 50 gol di Liga Champions.

Tentu hal ini membuat Mueller senang. Meski begitu, dia menyebut belum mau berhenti membobol gawang lawan di laga-laga berikutnya. "Lima puluh gol (di Liga Champions) bagus, tapi saya masih memiliki banyak pertandingan di depan saya," kata Mueller, dilansir dari laman resmi UEFA.

Di pihak Barca, pelatih Xavi Hernandez menyebut hasil ini sebagai kenyataan pahit yang harus dihadapi. Dia menilai Memphis Depay dkk sudah berusaha keras untuk bertahan, tapi tetap saja gagal.

"Mereka jauh lebih baik, unggul dan meskipun kami telah berusaha dan menekan keras, mereka mampu menemukannya kami, bertentangan dengan apa yang kami inginkan, dan ini adalah kenyataan pahit. Ini harus menjadi titik balik untuk mengubah dinamika, untuk

mengubah banyak hal. Kami belum bisa bersaing. Ini adalah Liga Champions dan sekarang Liga Europa akan datang, kami akan menghadapinya dengan segala martabat dunia," kata Hernandez, dilansir dari Mundo Deportivo.

Kapten Barcelona, Sergio Busquets, mengatakan bahwa kegagalan ini terasa sangat menyakitkan dan membuat frustrasi timnya. Busquets menyresali start buruk Barcelona di fase grup yang jadi sebab utama mereka harus terlempar ke Liga Europa.

"Kami merasa sangat buruk sekarang; ini bukan yang kami inginkan dan klub serta fans kami tidak pantas mendapatkannya. Kami berada dalam situasi yang sulit dan itu sangat menyakitkan. Banyak faktor yang menyebabkan ini terjadi. Tentu saja kami merasa sangat frustrasi. Ini sangat menyakitkan tetapi kami sendiri mengalami situasi ini. Jika kami mendapat lebih banyak poin, kami tidak akan berada dalam situasi ini," ujar Busquets dikutip dari situs resmi UEFA. **vit**

Juve Masih Sering Buang Peluang

TURIN (IM) - Juventus mengalahkan Malmö pada matchday terakhir Grup H Liga Champions di Allianz Stadium, Kamis (9/12) dinihari WIB. Bianconeri menang 1-0 lewat gol semata wayang Moise Kean di babak pertama.

Walau menang, pelatih Massimiliano Allegri tak sepenuhnya puas. Juventus dinilai masih suka membuang peluang. Padahal timnya bisa saja menambah gol di sisa waktu pertandingan.

Dalam laga itu Si Nyonnya Tua tampil dominan dan berkali-kali mendapat peluang untuk mencetak gol. Hanya saja, penyelesaian akhir yang buruk membuat mereka gagal menambah gol. Sejumlah peluang yang mereka dapatkan mampu digagalkan oleh kiper Malmö, Ismael Diarra Diawara.

Sang pelatih menyebut Juventus harus lebih tajam di depan gawang. "Ini malam yang hebat mengingat hasilnya, tapi kami membuang terlalu banyak peluang untuk mencetak gol. Kami tidak

boleh berpikir kami akan melangkah jauh jika kami terus membuang semua peluang ini. Kami harus lebih efisien, lebih ngotot di depan gawang. Ini jelas sesuatu yang perlu kami perbaiki," ujar Allegri kepada Sky Sport Italia.

Eks pelatih AC Milan itu juga pernah mengeluhkan hal yang sama usai menang 2-0 atas Genoa di Liga Italia akhir pekan lalu, di laga di mana Juventus melepaskan 27 tembakan.

Sementara Moise Kean mengaku gembira bisa mencetak gol bagi timnya. "Laga berjalan sangat ketat, karena tim lawan tampil dengan bagus. Saya bersyukur bisa meraih kemenangan. Selanjutnya kami harus terus mempersiapkan diri dengan baik, mengha-

dapi laga di fasa gugur," kata Kean di situs klub.

Hasil ini membawa Juventus lolos ke babak 16 besar Liga Champions dengan status sebagai juara grup. Itu tak lepas dari hasil seri 3-3 yang didapat Chelsea di markas Zenit St Petersburg. **vit**



MOISE KEAN
Pemain Juventus

Chelsea Selalu Lengah Saat Unggul

ST PETERSBURG (IM) - Chelsea diimbangi tuan rumah Zenit St Petersburg di laga terakhir fase grup Liga Champions. Thomas Tuchel menyoroti penampilan timnya yang mengendur saat unggul.

Dalam laga Grup H di Krestovskiy Stadium, Kamis (9/12) dinihari WIB itu, meski sudah memastikan lolos ke babak 16 besar, Chelsea butuh kemenangan untuk merebut posisi juara grup.

Chelsea memulai dengan baik usai Timo Werner membuka keunggulan pada menit kedua. Sempat balik tertinggal, Chelsea kemudian bereaksi dengan mencetak dua gol lewat Romelu Lukaku dan Werner untuk unggul 3-2.

Namun, kemenangan yang sudah di depan mata buyar di injury time. Magomed Ozdoev membobol gawang Chelsea di menit ke-90+4 untuk memaksakan hasil akhir 3-3.

Tuchel begitu kesal dengan hasil ini dan menyoroti kebiasaan para pemainnya yang suka mengendur saat sudah unggul. "Kami sangat bagus di 15 menit pertama dan kemudian

kami berhenti melakukan apa yang kami lakukan di 15 menit pertama. Kami lupa kalau kami tim yang lebih baik. Sikap kami berubah ketika kami unggul dan ini adalah sesuatu yang tidak pernah kami lakukan dan itu seharusnya dilakukan," ujar Tuchel seperti dilansir BBC.

Ia mengatakan, Chelsea harusnya meningkatkan level permainan. "Kami melakukan hal yang kami inginkan di level tertinggi dan kami mendorong diri kami dan itu menyakitkan dan harus menyakitkan. Anda harus bermain dengan rasa sakit dan Anda meningkatkan level konsentrasi dan mengatasi kesulitan. Kalau Anda mengubah sikap karena skor, Anda membuka peluang untuk dihukum. Semudah itu dasarnya," kata Tuchel.

Akibat hasil ini, Chelsea harus puas finis sebagai runner-up Grup H dengan 13 poin. The Blues disalip oleh Juventus yang jadi juara grup usai menang atas Malmö.

Itu artinya Chelsea berpeluang bertemu dengan tim kuat di fase gugur, seperti Bayern Munich, Ajax, Real Madrid. **vit**

TIMO WERNER
Pemain Chelsea

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE PATI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 J. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 720 E-mail: cpta@cdpn.com